

Bolos

Dani y Alberto arrollan en el estreno de Primera

Los de El Chalupu eliminan a Manolín de Con y a David Fernández (14-6) en la previa del Regional por parejas de la máxima categoría

Lucas BLANCO
OVIEDO

Los jugadores de la peña El Chalupu, Daniel Loredo y Alberto Palacio, consiguieron el miércoles el pase a la segunda ronda del Campeonato de Asturias de primera categoría, después de vencer en la partida de ida de la ronda previa a Manolín de Con y a David Fernández, de La Venta Los Probes, con un rotundo 14 a 6 y renunciar estos últimos a disputar la vuelta por lo abultado del resultado.

Los de La Carrera tuvieron la partida controlada desde el primer instante. Al cambio de tirada ya dominaban por 7 a 3 e incluso lograron ampliar esa ventaja en cuatro juegos más, situándose con un 11 a 3 que parecía definitivo. Sin embargo, una pequeña reacción de los llaniscos les situó con un 11 a 6 que abría la eliminatoria. Un estirón que solo sería un espejismo, pues los sierenses enlazaron tres juegos con los que cerraron el choque e hicieron tirar la toalla a sus rivales.

Este marcador permite a los vencedores avanzar hasta octavos de final, ronda en la que tendrán como rivales a la pareja de Sotroñdo, formada por Berto Faya y Merchán III. La partida de ida está prevista para el día 11, en Siero, y la vuelta en San Martín del Rey Aurelio al día siguiente por la mañana.

De esta forma, este fin de semana se disputa solamente la segunda y última eliminatoria previa del cuadro de la máxima categoría. Esta es la que protagoniza uno de los dúos que parten como favoritos, el que forman Javier Pruneda y Guillermo Iglesias (Villa de la Sidra-Titi) frente a Isidro Valverde, revelación de la pasada temporada, y el experimentado Josín Suárez, de la peña Tino El Panaderu. La primera partida se juega mañana por la tarde en Nava, y la vuelta, si fuera necesaria, el domingo en el centro social de Pumarín.

Mucho más intensa será la ronda inaugural del Campeonato de Asturias por parejas de Segunda. En total serán ocho las previas que se disputen entre el sábado y el domingo para completar el cuadro de octavos de final, salvo algún duelo que podría ser aplazado por causas justificadas de los contendientes.

Por el lado izquierdo del cuadro, Ricardo y Joaquín (El Piles) juegan frente a Eugenio y Robles (Turonesa); Elías y Yoni (Lieres) empiezan ante Marcos y Prendes (Barredos); David y Cotallo (Prau La Hueria) se miden a José Manuel "El Carteru" y Antonio (La Venta Los Probes) y Quico y Héctor Gutiérrez (Rozaes) se enfrentan a Manolo de la Mata y Miguel Descalzo (Santiago).

Por el lado derecho, Pedro García y Tino "El Roxu" (Contrueces)



Componentes de la peña La Juécara, organizadora del torneo "Juanela y Eliseo". | LUCAS BLANCO



Dani Loredo tirando para la mano, con Alberto Palacio a la izquierda. | LUCAS BLANCO

empiezan ante Víctor Quirós y Berto (Reculta); Armando Alonso y Toño Sánchez (Cangas de Onís) juegan ante Luisma y Julio Lobeto (Casa Santos); José Salazar y Dani Morán (Villa de la Sidra-Titi) debutan ante Dani Olay y Alejandro Rodríguez (El Biche) y Dani Méndez y Chus Rodríguez (El Berrón) comienzan su participación ante Enrique Martínez "Maradona" y Marino González (Villa de Noreña).

Por otro lado, la peña La Juécara de Sama de Langreo anunció esta semana la organización de una nueva edición, la decimosexta, de su torneo de cuartetos en memoria de sus excomponentes Juanela y Eliseo. Dicha competición constará de unas tiradas de clasificación que tendrán lugar entre los días 7 y 11 de marzo. Los quince primeros equipos que más bolos hagan a través de sus cuatro

mejores jugadores pasarán al cuadro final junto a la pareja organizadora.

Las partidas comenzarán a partir del 4 de abril y las eliminatorias se sucederán durante los próximos dos meses hasta la final, que está prevista el 11 de junio, y a la que sucederá la entrega de premios con el reparto de 1.400 euros en metálico de los que 500 irán a parar al equipo ganador.

Ajedrez

El domingo finaliza el Regional por edades

Víctor LLANEZA

OVIEDO

El domingo se pondrá punto final a los campeonatos por edades en el Hotel Marieva Palace de Gijón. Conocidos ya los campeones sub-8, Enzo Scaravaglione (Ateneo Obrero 1881), y sub 18, Daniel Centrón (Grupo Covadonga), falta por ver cómo concluirán el resto de pruebas. Los emparejamientos más importantes de la séptima y definitiva ronda serán: en sub-10 Marien Bagues (4'5), Ángel Martín (5'5), Silvia González (4'5), Diego Vergara (5); en sub-12 Eduardo Castro (5'5), Álvaro González (5), Steve Badillo (5'5), Alejandra García (4); en sub-14 Iyán González (6), Carlos Martínez (5), Alicia González (4'5), Andrés González (4'5); en sub-16 Álvaro López (4'5), Abel Carbajal (5), Samuel José García (5), Izán Rodríguez (4'5), etc... Aquí se pondrán en juego tanto las medallas como las plazas para el Nacional.

Por otro lado, llega el plato fuerte de la temporada a nivel de escuadras: el Regional por equipos, que empieza este sábado en todas sus categorías y acabará el 22 de abril. Cuarenta y seis conjuntos repartidos por toda nuestra geografía se dan cita en la liga. El Real Oviedo es el defensor del título en Primera y para todos el gran favorito, junto a Antonio Rico. Pese a la presencia de estos dominadores, aspirantes como el Grupo Covadonga o el Oviedo 93', sin descartar algún tapado, buscarán sus opciones, o al menos meterse en el podio. A nadie se le escapa que el Real Oviedo, con su "colección" de maestros, es el equipo a batir. El Antonio Rico también dispone de un gran plantel con el regreso de Carlos Suárez tras su periplo escandinavo. No habrá que perder de vista la lucha por la permanencia, que se presenta del todo imprevisible. La gran novedad es que a la hora de puntuar el resultado de un encuentro se valorará la clasificación, y no los puntos en cada tablero como venía siendo tradicional. Los ganadores obtendrán dos puntos, los perdedores ninguno y en caso de empate uno para cada conjunto.

En Primera tendremos: Siero-Gradense; Mieres del Camino-Ateneo Obrero 1881; Oviedo 93'-ENSIDESA; Grupo 64 - Real Oviedo; Pablo Morán - Antonio Rico y Valdesva - Grupo Covadonga. En Segunda: Siero B - Grupo 64 B; San Juan Bautista - Oviedo 93' B; CTD Ciudad Naranco - Alfil; ENSIDESA B - Real Oviedo B; Universidad de Oviedo - Mieres del Camino B y Grupo Covadonga B - Antonio Rico B. La tercera categoría reúne a treinta y dos equipos que juegan por el sistema suizo a once rondas y también seis tableros por enfrentamiento, dos más que en temporadas anteriores.